

心技体の真剣勝負

3月9日、浅羽南小学校で浅羽少年剣道錬成大会が行われました。

大会には、小学生から大人まで市内外から約150人が出場し、熱戦を展開。一本が決まる度、会場は大きな歓声と拍手に包まれました。市内選手の

結果は次のとおりです（敬称略）。

【小学生の部】

団体戦3位 浅羽北部剣道教室

【一般の部】

個人戦優勝 松本直也（浅羽剣友会）、2位 戸塚隆雄（浅羽剣友会）



「歩く」をキーワードにまちづくり

3月15日、月見の里学遊館で「歩く」を核とした健康増進ライフスタイル形成フォーラムが開かれました。

健康チャレンジ!! すまいる運動の「すまいるコンテスト（自治会、自治会連合会部門）」や「私の健康法」「我が社の健康づくり」の優秀者などの表彰が行われたほか、女優の藤田弓子さんによる特別講演や「歩く」を核としたまちづくりを考えるパネルディスカッションなどを実施。

会場を訪れた皆さんは、真剣に講演を聴き、歩くことの重要性や楽しさなどについて知識を深めました。



砂糖で作る繊細で美しい工芸細工

3月15日、月見の里学遊館でものづくりワークショップ「シュガークラフト講座」が行われました。シュガークラフトは、砂糖を使った工芸細工のことで、参加した20人の皆さんが題材のベビーシューズ作りに

挑戦。靴の形に仕立てた薄い網状の布に、卵白と砂糖を混ぜて作ったアイシング(糖衣)で思い思いの飾り付けを行い、個性あふれる作品を作り上げました。



ふるさとの芸術家作品に親しむ

3月13日、16日、総合センターで「ふるさと袋井の芸術家展」が開催されました。郷土の作家の優れた作品を見ることで文化の向上につなげてほしいとの思いから市文化協会が主催。会場には、地元出身の49人の書や絵画作品55点がずらりと並び、訪れた皆さんは袋井市にゆかりのある芸術家の作品を楽しんでいました。



新たな子育て拠点に

3月8日、4月から浅羽地域で新たに開園するルンビニ第二保育園の落成式が行われました。

ルンビニ第二保育園は、社会福祉法人三宝会が運営する認可保育園で一時保育も行うほか、浅羽地域では初となる子育て支援センター(子育て支援センター「すくすく」)も併設。地域の子育て支援の拠点として期待が寄せられています。

